

天皇誕生日祝賀レセプションの開催

2018年12月12日、当地ホテルにて、約140名の来賓の方々を迎え、天皇誕生日祝賀レセプションを開催しました。バルバドス側からは、サンドラ・メイソン総督に加え、閣僚4名が出席しました。

外遊中のウォルコット外務大臣に代わってハズバンズ貿易省付国務大臣がバルバドス政府を代表してスピーチを行い、2016年に日本大使館が開設されて以降、教育、気候変動、再生可能エネルギー、文化、スポーツ、技術協力等様々な分野において、年々二国間の友好関係が深まっている旨述べました。品田大使からは両国間の交流の歴史に触れたスピーチを行いました。

会場では、2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けバルバドスのホストタウンとなっている山形県南陽市の紹介ブースを設け、同市から提供された特産物（ワイン、日本酒、フルーツジュース、スナック等）を提供しました。またバルバドス国内で育成された盆栽4点（バルバドス盆栽協会より貸与）も展示し、人気を集めていました。



サンドラ・メイソン総督（中央）を出迎える品田大使



ハズバンズ貿易省付国務大臣



品田大使スピーチ



ハズバンズ貿易省付国務大臣スピーチ



オズボーン・バルバドスオリンピック協会会長



メイソン総督と品田大使



会場の様子



2020 東京オリパラホストタウン山形県南陽市紹介ブース

